

Lycée Émile-Baudot : immersion des futurs commerciaux à la foire de Chalons

Alors que la reprise des cours a, à peine, commencé, les élèves, en bac professionnel métiers de la relation client, du lycée Émile-Baudot se sont déjà positionnés sur une situation professionnelle concrète. Le but de cette première mise en situation a eu pour but de découvrir et de parfaire leurs connaissances, dans l'approche du client, au stand, à la foire de Châlons-en-Champagne. Pour ces jeunes lycéens, cette première immersion au cœur d'une des plus importantes manifestations commerciales de la région. Comme l'ex-

plique Anna, élève en première, qui, face à l'un des nombreux stands présents à cette manifestation, a déclaré que « *ce fut une journée riche, quant à la connaissance du métier* ». C'est là l'une des premières rencontres avec les professionnels que les enseignantes, Isabelle Granados et Floriane Plançon, professeurs en commerce et en vente, organisent tout au long de l'année pour permettre aux élèves d'être au plus près de la réalité et, ainsi, de favoriser une projection, dans leur futur métier.



Une belle expérience professionnelle, pour ces jeunes lycéens.